

Colombia firma nuevos acuerdos aduaneros que fortalecen la seguridad logística regional y la competitividad empresarial

07/05/2025



Colombia reafirmó su compromiso con la integración y la seguridad regional mediante la firma de importantes acuerdos en materia aduanera.

San Salvador, 6 de mayo de 2025

En el marco de la XXVII Conferencia Regional de directores generales de Aduanas de las Américas y el Caribe, celebrada en El Salvador, Colombia reafirmó su compromiso con la integración y la seguridad regional mediante la firma de importantes acuerdos en materia aduanera.

Uno de los logros más significativos fue la suscripción del **Acuerdo de Reconocimiento Mutuo entre los bloques de la Alianza del Pacífico y MERCOSUR**, un paso estratégico que optimiza la cooperación entre las aduanas de la región y amplía los beneficios para las empresas certificadas como OEA. Este acuerdo permitirá reducir tiempos y costos en procesos aduaneros, mitigar riesgos logísticos y aumentar la competitividad de más de 570 empresas colombianas.

Además, se firmó un **Plan de Acción Conjunto con la Aduana de El Salvador**, como punto de partida para avanzar hacia la adhesión de ese país al Acuerdo Multilateral Regional de Reconocimiento Mutuo OEA, del cual Colombia ya es parte. Este plan buscará establecer la compatibilidad de los programas y definir su viabilidad.

Al evento, llevado a cabo este 5 y 6 de mayo bajo el lema *“Una Aduana que materializa sus compromisos referidos a la eficacia, la seguridad y la prosperidad”*, asistió Adriana Patricia Rojas López, subdirectora del Operador Económico Autorizado (OEA) de la DIAN.

Con estas acciones, la DIAN consolida su liderazgo regional en materia aduanera y refuerza el papel del OEA como motor de confianza, seguridad y facilitación del comercio.